



FINE & COUNTRY

8 Pièces

Réf. 072024-125

2 995 000 €

Cotignac

Maison à vendre (83570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ref 072024 125 A 5 minutes de Cotignac, cette villa de 6 chambres avec ses 2.2 hectares de vignoble, qui produit du vin rosé primé est à vendre. La maison comprend 5 chambres dans la maison principale et une dans un appartement séparé. Elle dispose d'une piscine, d'une grande terrasse et d'un terrain de pétanque. Derrière la maison, c'est là que la magie opère ! Les raisins sont récoltés, fermentés et mis en bouteille sur place. Si vous recherchez une petite entreprise dans cette belle région, Cotignac a été élu plus beau village de France depuis 2022, c'est une propriété ...

Ref 072024 125 5 minutes from Cotignac, this 6 bedroom villa with its 2.2 hectares of vineyard, that produces award winning rose wine is for sale. The house comprises 5 bedrooms in the main house, and one in a separate apartment. It has a swimming pool, a large terrace and a boules court. Behind the house is where the magic happens! The grapes are collected, fermented and bottled on site. If you are looking for a small business in this beautiful region, Cotignac has been voted the most beautiful village in France since 2022, this is a must visit property. Contact me for more details.

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

